



Startseite



Wir sind toni

12. Februar 2021 ·

...

Paukenschlag bei der **#Glasfaser**

300 Mbit/s **#toni**-Basisdienst für 40€ und einmonatige Vertragslaufzeit

Die BBV hat ihre **#toni**-Internetprodukte wegweisend verbessert. Ab sofort gibt es den Basisdienst mit garantierten Geschwindigkeiten von 300 Mbit/s im Up- und Download für 40€ im Monat. Zudem sind alle Verträge für toni-Internetprodukte künftig monatlich kündbar und verzichtet man damit auf die im Markt üblichen 2-Jahres-Vertragslaufzeiten. Mit diesem wichtigen Schritt soll die besondere Leistungsfähigkeit der Glasfaser bewiesen und Vertrauen ins Netz der BBV demonstriert werden.

Die neuen Leistungen und Kündigungsmöglichkeiten sind im deutschen Markt in dieser Form einmalig, betonte Landrat Dr. Achim Brötel bei der Vorstellung gegenüber der Presse: „Wir wollen gemeinsam mit BBV die Menschen im Neckar-Odenwald-Kreis mit einem unübersehbaren Signal von der Leistungsfähigkeit des geplanten Netzes überzeugen und eventuell noch bestehende Hindernisse für den dringend erforderlichen Technologiewechsel ausräumen. Kupfer war gestern, Glasfaser ist hingegen morgen und übermorgen. Deshalb: Die Zukunft liegt näher, als wir denken“. Zusammen mit dem während der noch laufenden Vorvermarktung in der Regel kostenlosen Haus- und Glasfaseranschluss und dem extrem geringen vertraglichen Risiko gäbe es jetzt ein unschlagbares Angebot für alle.

Damit werden nun auch die Leistungsgrenzen der Vectoring und neuerdings von der **#Telekom** massiv angebotenen **#Super**-Vectoring-Dienste besonders deutlich, die schon mittelfristig nicht mehr den künftigen Geschwindigkeitsbedarf der Haushalte werden decken können. „Super-Vectoring macht schon lange schlapp, bevor die Glasfaser einsteigt“, erklärte BBV-Geschäftsführer Manfred Maschek. Da jedoch die DSL-Bandbreite von der Leitungslänge abhängt, fällt die Bandbreite darüber hinaus mit zunehmender Entfernung vom Verteilerkasten deutlich ab. Zudem werden Super-Vectoring-Anschlüsse in der Regel laut Verbraucherinfoportalen, wie etwa www.inside-digital.de, nur geschaltet, wenn der Kunde mindestens 175 MBit/s erreichen kann. Ist seine Leitung schlechter, kann er Super-Vectoring gar nicht buchen. Stattdessen steht nur normales Vectoring mit bis zu 100 MBit/s bereit. Dies dürfte auch für die Mehrheit der Haushalte im NOK gelten.

Ein weiterer bisher kaum kommunizierter Aspekt ließ aufhorchen. Der Umstieg vom Kupfer bzw Vectoring und Super-Vectoring auf die Glasfaser ist zudem nachhaltig und ein wertvoller Schritt für die Umwelt. Den für den Betrieb von Vectoring und Super-Vectoring in Kupfernetzen ist der Stromverbrauch bis zu 17mal höher als bei der Glasfaser. Siehe <https://brekoverband.de/breko-pressemitteilung-gutachten...>

Neben dem Basisdienst wird die BBV auch die Leistungen der anderen Dienste verbessern. 500/500 gibt es für 50€, 700/700 für 70€ und den Gigabitdienst kostet nur noch 90€. Der Haus- und Glasfaseranschluss ist weiter bis zum Ende der aktuellen Vorvermarktung auf den

Der System-Nachtmodus ist jetzt aktiviert. Soll Facebook immer die Systemeinstellung übernehmen?

Ja

Aus technischen Gründen werden alle Verträge automatisch im April auf die neuen



Nach dem Ende der Vorvermarktung wird die BBV die Preise für den Haus- und Glasfaseranschluss ab dem 1. April anheben. Dieser kostet dann ab 2.000€ und liegt damit immer noch unter den marktüblichen Kosten der Wettbewerber.



1 Like

23 Kommentare 43 Mal geteilt

Gefällt mir

Kommentieren

Senden

Teilen

Relevanteste



Kommentieren ...



Anke Grözinger
Nico Grözinger

3 J. Gefällt mir Antworten



Andreas Peacy

Super Nachrichten... leider schafft ihr es seit Tagen nicht die Datenblätter und Leistungsbeschreibungen auf eurer Homepage anzupassen. Wie soll man da abschließen... ohne das "Kleingedruckte" zu kennen 🤔

3 J. Gefällt mir Antworten



toni Wir sind toni hat geantwortet · 3 Antworten

Der System-Nachtmodus ist jetzt aktiviert. Soll Facebook immer die Systemeinstellung übernehmen?

Ja

Deine geposteten Freunde haben einen Beitrag und Kommentar hingelegt vor einem Freund



toni Wir sind toni hat geantwortet · 1 Antwort



Jonas Wendel

Auf dem Flyer der heut im Briefkasten war steht trotzdem Vertragslaufzeit von 24 Monaten komisch dafür das alles verbessert wurde 🤔



3 J. Gefällt mir Antworten

toni Wir sind toni hat geantwortet · 2 Antworten



Marcel Gress

Andre As

3 J. Gefällt mir Antworten



Christiane Schneider

Florian Schneider

3 J. Gefällt mir Antworten



Manuel Klein

Ronja Klein 😊

3 J. Gefällt mir Antworten



Michael Genzwürker

Wer es jetzt noch nicht abschließt dem ist nicht mehr zu helfen, eine tolle Chance unseren Landkreis weit voranzubringen.

3 J. Gefällt mir Antworten 11

toni Wir sind toni hat geantwortet · 3 Antworten



Michael Lapicz

Nicht schlecht

3 J. Gefällt mir Antworten

„Relevanteste zuerst“ wurde ausgewählt. Einige Kommentare wurden daher möglicherweise herausgefiltert.

Der System-Nachtmodus ist jetzt aktiviert. Soll Facebook immer die Systemeinstellung übernehmen?

Ja

